

欲しかったすべての地域情報をインターネット動画放送局で！

インターネットテレビ えべつ(i's TV)開局！

インターネットを使った
地域メディア「えべつ(i's
TV)」の動画サイト放送を
昨年十一月三日から別市

野幌でスタートしました。
昨年より進めていたこの動
画配信システムの開発は産
官学【株】デジック(札幌市
中央区)、ノーステック財团、
札幌学院大学(江別市)で行い、今回その運営を民
で行っています。NPO法人
えべつ協働ねつとわーく(江
別市)、サポートを江別市役
所というように地域協働型
で行っています。

試験放送と

言う形で今年

えべつ協働ねつとわーく(江
別市)、サポート

所というように

地域協働型

で行っています。

NPO法人

えべつ協働ねつとわーく(江
別市)、サポート

所というように

地域協働型

韓国 東亞大學校から初めての留学生

人文学部人間科学科三年 金智明さん
商学部商学科二年 李棟珍さん

韓国の交流協定校である東亞大學校(釜山市)の中について学んでいます。

国日本学部日本語学科から三年生の金智明さん(写真左)が人文学部人間科学科に国際観光学科から二年生の李棟珍さん(写真右)が商学部商学科に交換留学として来ました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールの興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

以前から中国語を勉強した金さんは、中国日本学部で日本語も勉強するようになり、次第に日本語への興味が強くなりました。金

さんは奥田統己ゼミナールで異文化を理解することに、李さんは北林雅志ゼミナールで日本の銀行に

第二外国语として他国のことばを学ぶそうです。

李さんは、もともと外国语を勉強するのが好きですが、中でも日本語の上達が一番早かったです。

日本で行つてみたいと思っているのは「温泉です。韓国にもあるけれど日本の温泉とは全然違う。



札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

校に留学して欲しい。お互いの親睦をより深めたい。

五月と十二月の年二回行われています。

札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

校に留学して欲しい。お互いの親睦をより深めたい。

五月と十二月の年二回行われています。

札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

校に留学して欲しい。お互いの親睦をより深めたい。

五月と十二月の年二回行われています。

札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

校に留学して欲しい。お互いの親睦をより深めたい。

五月と十二月の年二回行われています。

札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

校に留学して欲しい。お互いの親睦をより深めたい。

札幌学院大のみんながしてみたいに行ける機会がある

この交流会は、中国・韓国からの留学生と、東國大・東亞大の留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませていました。

昨年十二月十四日、五十

年記念館五階「レストラン文泉」を会場に外国人留学生

生昼食交流会が開催されま

した。

この交流会は、中国・韓

国からの留学生と、東國大

・東亞大の留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませていました。

この交流会は、中国・韓

国からの留学生と、東國大

・東亞大の留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませていました。

この交流会は、中国・韓

国からの留学生と、東國大

・東亞大の留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませていました。

この交流会は、中国・韓

国からの留学生と、東國大

・東亞大の留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませていました。

この交流会は、中国・韓

国からの留学生と、東國大

外国人留学生
昼食交流会

マスパーティの時期です。
この会を大いに楽しんでください」という挨拶のあと、留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませいました。

で用意された料理を思い思に話を弾ませました。

「折りしも忘年会、クリスマスパーティーの時期です。
マスパーティの時期です。
この会を大いに楽しんでください」という挨拶のあと、留学生達はビュッフェ形式で用意された料理を思い思に話を弾ませました。

で用意された料理を思い思に話を弾ませました。

コミュニケーション・カレッジの二〇〇七年度前期講座(五月開始)は、いずれも仮題ですが、多彩なプログラムを用意します。一般講座では「家庭の再生を求めて」を開講し、子供の教育を家庭再生と

いう視点から考えます。例年人気の心理学講座も

「心理学のトピックス」と題して、心理検査を中心

で用意します。また歴史関連講座として

アイヌ民族が自らを語る「アイヌの歴史と文化」、

管理も継続して開講します。市民セミナーでは、

韓国人講師による「韓国の歴史と文化」を開講し

ます。さらに「シニア世代のライフスタイルを考える」そして毎年評判の高い「マネー新時代の資産

管理」も継続して開講します。市民セミナーでは、

新しい試みとして「美しい日本語のレッスン」と

「映像で見るギリシャ・エーゲ海の旅」を開講し、

デザインしよう「シルク版画に挑戦しよう」手話

講義と自然観察会を組み合わせて人気の高い「春

の自然観察会」、実技講座である「アイヌ文様をデ

ザインしよう」シルク版画に挑戦しよう「手話

講座も継続します。ふるってご受講ください。

ホーリーステイは、理由があつて滞在途中にステイ先

を変更しましたが、新しいホストファミリーはとても

にぎやかな家族でした。外

コミニティ・カレッジの二〇〇七年度前期講

座(五月開始)は、いすれも仮題ですが、多彩な

プログラムを用意します。一般講座では「家庭の再

生を求めて」を開講し、子供の教育を家庭再生と

いかを考へる機会を与えて

いたきました。不良債権

に、現場で働く社会人の目

でとられた現代の経済事情

や経済の動きを学生に講義

頭取)をお招きし、北海道

融の関わりを金融機関の視

点から語っていただきまし

た。

市民の参加者は二十人ほ

どでした。講演終了後の質

問答では、社会人の感覚

で私募債の発行に関わる問

題、夕張市の再建に関する質

問答等の質問が出されました。

経済学部講演会「金融のいま」

経済学部では、学部開設以来十五年間にわたり学部

講演会を開催しています。

○六年度第二回講演会では「金融のいま」と題し、「金

融から北海道を考える」を

テーマに、講師として横内龍三氏(現北洋銀行取締役)

と、講演会による講演、ならびに、現場で働く社会人の目

でとられた現代の経済事情

や経済の動きを学生に講義

頭取)をお招きし、北海道

融の関わりを金融機関の視

点から語っていただきまし

た。

今回は、経済学部学生向

けの講演会を本学の他学部

の学生や市民にも開放し、

講演会は特定分野の研究者

者(とりわけ著名な研究者)

を招き、学生が学問の最先端

初の北日本総合優勝、一年ぶりの全国決勝進出!

応援指導部チアリーダー



「人の心をわかり、仕事をわかる」

卒業生この人

ナラサキスタックス株式会社 勤務

通関士 松田 健太さん

苦小牧港に潮の香とともに
に外国貨物が到着する。運
ばれてきたコンテナーを開
ける。緊張が走る。外国と
対峙する瞬間。

この瞬間を毎日のように
体験しているのが、一九九

八年三月に法學部法律学科
を卒業、現在はナラサキス

タックス株式会社通関課に
勤務されている松田健太さ

んです。品物を輸出入する

一、二年生のときに遊びに
バイトにと精を出しすぎて
しまったと反省する松田さ

んは、本屋で手にとった就

職ガイドをめくったとたん、
「これだ」と直感したそ

うとする努力をしたいと思っ

ています。日々努力です

アをはじめ国際A級（プロ）
までのクラスがあります。

毎年、夏になると数々の

大会が行われ、道内をはじめ

全国の大会にも数多く出

場しています。冬は、体力

づくりを中心に雪のない道

外のコースでの練習も行つ

ています。

今は、北海道では最高峰

の国際B級というクラスで

レースを行っています。去年の

大会成績は、北海道で年間

ランキング二位、全国では

二回予選通過をしました。

この結果は、自分にとって

納得のいかない成績です。

今年は、去年レースをして

経験したこと活かし、大

会までの練習期間を効率的

に使って、また今年さらなる

上を目指して全国で結果を

出すこと、国際A級になります。

前後・当日の食事の基本や、

コンビニエンスストアを活

用したバランスのとれた食

事の方法など、基礎から現

代の生徒・学生を意識した

内容で、サプリメントなど

との賢い付き合い方も紹介

されました。

参加者からは、「大変な

めになった」「引き続き」

のような会を開いて欲しい」

「半日では足りない」など

の声が寄せられました。

参考までに、国際A級の競技

の特徴を紹介します。

アーリーデイブの特徴は、

競技時間は約3分間で、

複数のチームが同時に競

争する形で、各チームの

得点が合算され、総合得

点で勝敗が決まります。

アーリーデイブの特徴は、

競技時間は約3分間で、

複数のチームが同時に競

争する形で、各チームの

</div